
会 議 録 

会議名 平成 28年度緒川新田児童館運営委員会 

開催日時 
平成 29年１月 18日（水） 

 午前 10時 30分から午前 11時 30分まで 

開催場所 緒川新田児童館 児童クラブ室 

出席者 
委員 

戸田緒川新田区長、吉澤主任児童委員、 

馬渕民生・児童委員地区長、橋本老人クラブ会長、 

小林交通指導員、木下児童クラブ保護者代表 

山口母親クラブ会長 

事務局 神谷児童課長、杉浦指導保育士、伊藤主査、向井館長 

欠席者 近藤卯ノ里小学校校長、徳武児童クラブ保護者代表 

議題 

１ 平成 28年度児童館活動状況について 

２ 平成 29年度児童クラブ活動計画について 

３ その他 

傍聴者の数 ０人 

審議内容 

１ あいさつ 

児童課長  

緒川新田区長    

 

＊参加委員の自己紹介 

 

２ 議題 

（１）平成 28年度児童館活動状況について 

・事務局が資料に添って説明 

（２）平成 29年度児童館活動について 

（３）その他 

   事務局から資料に添って説明後、質疑応答および意見交換 

を行う。 

  委員 

   今年度から、児童館に生活安全指導員がいない。手伝って 

いるが、なかなか手が足りない。館庭や駐車場をきれいに 

するのも環境教育上大事ではないか。 

  事務局 

生活安全指導員ができたのは、防犯の見守りをしてもらう 

ためで、本来の目的を検討したうえ児童館への配置をなく 

した。手入れが必要であれば、他で依頼をするが、できる 

人で協力をお願いしたい。 

  委員 



   駐車場、館庭が夕方に暗い。児童クラブの迎え時も防犯的 

にどうなのか。 

  事務局 

借地のため何かを設置することが困難。館庭には、切れて 

いた電球をより良い電球に変える。老人クラブの施設の外 

灯の向きを検討していく。 

  委員 

   駐車場に入る見通しの悪かった場所にミラーが設置され、 

良かった。 

  事務局 

ミラ―はすぐに設置することができた。今はミラ―が１つ 

だが、不具合があったら改善していく。 

  委員 

   児童クラブを利用する子が多くなり、地区によって下校す 

る児童の数が少ない。昔に比べ、登下校時に外で庭や玄関 

の掃除をする姿、外で遊ぶ子どもの姿も減ってきている。 

集団でも事故に遭ってしまうニュースがあった。登下校時 

に危険な場所に見守り隊の方が立ってくれている。 

  事務局 

見守り隊の方の存在は、とてもありがたい。今後も協力を 

お願いしたい。児童クラブに関しては、必要性を考慮し 19 

時までの時間とした。今後、目標６年生までの受け入れを 

目指す。又、運営を小学校で行え、アフタースクールと連 

携できると良い。 

  事務局 

   PRとして、地域へのちらしの配布・健診時での PR・ホーム 

ページへの掲示・赤ちゃん訪問時でのカード配布の依頼を 

している。今年度、火曜日に行っている ひよこの日（０～ 

２歳６ヶ月対象）の参加数が少ない。 

  委員  

児童館のちらしが回覧で回っているが、マンションや自治 

会に加入していないお宅には回らないので、児童館のこと 

を知らない人がいる。赤ちゃん訪問でのカードは、良く見 

てくれる。 

  事務局 

今年度より、ブックスタートが始まった。東浦町に転入す 

る方が増えてきて、なかなか地域に打ち解けられずひきこ 

もってしまうのを防ぐため、必ず受けにくる健診時に本の 

引き換え券を配り、図書館と児童館で受け取れるようにし 

て、町の施設を利用してもらうきっかけにしてもらいたい 

と思うが、利用が少ない。今後の課題である。 

   昨年は、年配の男性の方のひきこもりの話しがでたが、ぜ 

ひ児童館を利用してもらいたい。 



事務局 

貴重な意見をいただいたお礼を言う。今後よりよい運営ができる

よう努めていきたいこと、今後ともご協力をお願いしたいことを伝

える。 

 

備考 
児童館の生活・活動、ひよこの日・こっこの日・はなはなベビー

の活動の様子を写真で見てもらった。 

 


